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МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

ХК "Витязь" продлил договор о сотрудничестве с петербургским 
"Динамо" (Р-Спорт) 
Подмосковный хоккейный клуб "Витязь" продлил договор о сотрудничестве с 
выступающим в ВХЛ петербургским "Динамо". 

перейти к статье 

Мягких: главная задача, чтобы футбольное и хоккейное "Динамо" играли 
на родной арене (Р-Спорт) 
Руководство "ВТБ Арена парк" находится в положительном диалоге с 
футбольным и хоккейным клубами "Динамо" (Москва) и хочет, что обе команды 
играли на родном стадионе, сказала РИА Новости управляющий директор 
проекта Ольга Мягких. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Юрий Панов продолжит работать с "Омскими Ястребами" (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Хоккейный клуб "Авангард" продлил контракты на следующий сезон с главным 
тренером команды МХЛ "Омские Ястребы" Юрием Пановым. 

перейти к статье 

Андрей Потайчук - главный тренер "Крыльев Советов" (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Главным тренером молодежной команды "Крылья Советов" назначен Андрей 
Потайчук.  

перейти к статье 

Лучшие моменты сезона: первый "покер" и дебют "Капитана" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига продолжает вспоминать самые яркие моменты 
прошедшего сезона.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Максим Рябков: "Бюджет оставался тем же, пока не договорились с 
Доусом" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Директор "Автомобилиста" Максим Рябков в интервью KHL.ru - о подписании 
Найджела Доуса и Стефана Да Косты, о выборе нового главного тренера и о 
серьезных задачах клуба на будущий сезон.  

перейти к статье 



 

 

Итоги сезона. ХК "Сочи": остановить СКА и одержать первую победу в 
плей-офф (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Для приморского клуба прошедший чемпионат, без сомнения, тал шагом вперед. 
Даже несмотря на поражение в первом круге плей-офф, команда Сергея Зубова 
запомнилась яркой игрой и неуступчивым характером.  

перейти к статье 

Обзор дня: ЦСКА и "Спартак" будут жить под одной крышей 5 лет. 
Правильно ли это? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Денис Куляш перешел в "Северсталь", Попов остался в ЦСКА 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
KHL.ru продолжает знакомить болельщиков с наиболее заметными 
трансферами межсезонья-2018.  

перейти к статье 

ЦСКА подписал новый контракт с хоккеистом Поповым на один год 
(ТАСС) 
Предыдущее соглашение 37-летнего хоккеиста с ЦСКА истекло 30 апреля. 

перейти к статье 

Бывший защитник "Торпедо" Томаш Кундратек стал игроком "Куньлунь 
Ред Стар" (Чемпионат.com) 
Бывший защитник "Торпедо" Томаш Кундратек стал игроком "Куньлунь Ред 
Стар". Соглашение заключено на один сезон. 

перейти к статье 

"Локомотив" подпишет форварда "Рейнджерс" Деарне (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
По информации TVA Sports нападающий "Рейнджерс" Давид Деарне переедет в 
Россию. Он будет выступать в КХЛ за "Локомотив".  

перейти к статье 

"Авангард" заключил новый контракт с Данилом Файзуллиным 
(Чемпионат.com) 
"Авангард" заключил новый контракт с нападающим Данилом Файзуллиным 
информирует официальный сайт омского клуба. Соглашение заключено на два 
сезона. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Швеция прервала черную серию в матчах с Россией. И отправила нас на 
Канаду (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Россия уступила Швеции (1:3) и теперь сыграет в четвертьфинале чемпионата 
мира с Канадой.  

перейти к статье 



 

 

Капризов - пятый россиянин, забивший шесть голов на дебютном ЧМ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Гол в ворота сборной Швеции стал для нападающего ЦСКА Кирилла Капризова 
шестым на чемпионате мира в Дании.  

перейти к статье 

5 причин, почему Кошечкин, а не Шестеркин первый номер России на ЧМ 
(Чемпионат.com) 
Оба голкипера радуют, но опыт Василия сейчас нужен больше. 

перейти к статье 

"Надеемся, знаем о Канаде все, что нужно". Воробьев - о шведах и 1/4 
финала (Чемпионат.com) 
Со шведами нужно было забивать второй гол, и тогда бы играли с Латвией. 

перейти к статье 

Дацюк: для хоккея хорошо, что матч Россия - Канада пройдет на ранней 
стадии плей-офф (Р-Спорт) 
Хорошо для хоккея и для всех болельщиков, что сборные России и Канады на 
чемпионате мира в Дании сыграют уже в четвертьфинале турнира, такую игру 
откладывать не стоит, считает капитан российской команды Павел Дацюк. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

ХК "Витязь" продлил договор о сотрудничестве с петербургским 
"Динамо" (Р-Спорт, Москва, 15 мая 2018) 
Подмосковный хоккейный клуб "Витязь" продлил договор о сотрудничестве с 
выступающим в ВХЛ петербургским "Динамо". 
"Мы довольны сотрудничеством с питерским "Динамо" и рады чемпионскому 
успеху коллектива в ВХЛ. Многие наши хоккеисты получили в Санкт-Петербурге 
игровую практику, смогли продлить сезон в Высшей хоккейной лиге, причем 
приобрели именно успешный победный опыт", - заявил генеральный менеджер 
"Витязя" Игорь Варицкий, слова которого приводит официальный сайт 
подмосковного клуба. 
"Витязь" в прошедшем сезоне по итогам регулярного чемпионата КХЛ занял 11-
е место в Западной конференции. "Динамо", победив в финале плей-офф ВХЛ 
другой петербургский клуб "СКА-Нева", стало обладателем Кубок Петрова.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180515/1136931774.html 

К заголовкам сообщений 

Мягких: главная задача, чтобы футбольное и хоккейное "Динамо" играли 
на родной арене (Р-Спорт, Москва, 15 мая 2018) 
Руководство "ВТБ Арена парк" находится в положительном диалоге с 
футбольным и хоккейным клубами "Динамо" (Москва) и хочет, что обе команды 
играли на родном стадионе, сказала РИА Новости управляющий директор 
проекта Ольга Мягких. 
Стадион в Петровском парке был закрыт на реконструкцию в 2008 году. Ранее 
сообщалось, что весь спортивный объект, включающий в себя футбольный и 
хоккейный стадионы, будет введен в эксплуатацию весной 2018 года. 
"Мы находимся в совершенно положительном диалоге и с футбольным, и с 
хоккейным клубами. Не раз об этом заявляли, это наша главная и основная цель, 
чтобы футбольный и хоккейный клубы играли на родном "Динамо", - сказала 
Мягких по телефону. 
Вопрос о том, есть ли шанс, что футбольное и хоккейное "Динамо" проведут 
матчи на "ВТБ Арена парк" в 2018 году, Мягких оставила без ответа. 

https://rsport.ria.ru/around/20180515/1136938447.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

СДК 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

Федерация хоккея России 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180515/1136931774.html
https://rsport.ria.ru/around/20180515/1136938447.html


 

 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Юрий Панов продолжит работать с "Омскими Ястребами" (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 15 мая 2018) 
Хоккейный клуб "Авангард" продлил контракты на следующий сезон с главным 
тренером команды МХЛ "Омские Ястребы" Юрием Пановым, а также его 
ассистентами Егором Шастиным и Алексеем Первушиным. 

https://mhl.khl.ru/news/2/763301/ 

Похожие сообщения (13): 

• ХК Омские ястребы (mhl.hawk.ru), Омск, 15 мая 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 15 мая 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 мая 2018 

• Gorodskoyportal.ru/omsk, Омск, 15 мая 2018 

• Om1.ru, Омск, 15 мая 2018 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 15 мая 2018 

• Ivest.kz, Степногорск, 15 мая 2018 

• ИА Омск здесь (omskzdes.ru), Омск, 15 мая 2018 

• Лента новостей Омска (omsk-news.net), Омск, 15 мая 2018 

• Elentur (elentur.com.ua), Киев, 15 мая 2018 

• БК55 (bk55.ru), Омск, 15 мая 2018 

• Лента новостей Омска (omsk-news.net), Омск, 15 мая 2018 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Андрей Потайчук - главный тренер "Крыльев Советов" (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 15 мая 2018) 
Главным тренером молодежной команды "Крылья Советов" назначен Андрей 
Потайчук.  
В минувшем сезоне Андрей Александрович входил в тренерский штаб 
московского "Спартака".  
Специалисты, которые станут помощниками главного тренера в новом сезоне, 
будут озвучены дополнительно.  

https://mhl.khl.ru/news/2/763298/ 

Похожие сообщения (4): 

• ХК Крылья Советов (hc-ks.ru), Москва, 15 мая 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 мая 2018 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 15 мая 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Лучшие моменты сезона: первый "покер" и дебют "Капитана" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 15 мая 2018) 
Молодежная хоккейная лига продолжает вспоминать самые яркие моменты 
прошедшего сезона. На очереди у нас 9 сентября. В этот день случился первый 

https://mhl.khl.ru/news/2/763301/
http://mhl.hawk.ru/news/2694/
http://www.hawk.ru/news/31128/
https://allhockey.ru/news/show/325632-Panov_prodolzhit_rabotu_s_Omskimi_Yastrebami_v_sledujuschem_sezone
http://gorodskoyportal.ru/omsk/news/news/44469965/
https://www.om1.ru/news/avangard/140966/
http://www.omskinform.ru/news/119106
http://news.ivest.kz/139236843-trenirovat-omskih-yastrebov-budet-yuriy-panov
https://omskzdes.ru/sports/56295.html
http://omsk-news.net/sport/2018/05/15/210746.html
http://www.elentur.com.ua/panov-i-dalshe-bydet-trenirovat-omskih-iastrebov/
http://bk55.ru/news/article/126211/
http://omsk-news.net/sport/2018/05/15/210773.html
https://mhl.khl.ru/news/2/763301/
https://mhl.khl.ru/news/2/763298/
http://hc-ks.ru/article.asp?id=Potajchuk-glavnyj-trener-Krylev-4787
https://allhockey.ru/news/show/325647-Istochnik_Potajchuk_vozglavil_molodezhnuju_komandu_Kryl_ev_Sovetov
https://mhl.khl.ru/news/2/763298/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1053065-potajchuk-vozglavil-krylja-sovetov


 

 

"покер" в сезоне 2017/18, а также первый матч провела команда, вернувшаяся в 
МХЛ спустя несколько лет.  
В этот день в регулярном чемпионате Молодежной хоккейной лиги состоялось 
сразу 15 матчей. На лед вышли 30 команд из 33-х. После того, как дубли Айрата 
Вильданова и Даниила Журавлева принесли "Ирбису" победу над "Кузнецкими 
Медведями", а "Стальные Лисы" разгромили "Алтай", на лед в Екатеринбурге 
вышли местный "Авто" и "Спутник".  
Команда из Альметьевска только что приехала из Уфы, где потерпела два 
чувствительных поражения. И если неудача 5:1 в первом матче не 
воспринималась как катастрофа, то второй поединок стал для "Спутника" 
настоящим кошмаром - "Толпар" отправил в ворота гостей 11 шайб и не 
пропустил ни одной.  
Как показала практика, если хоккеисты из альметьевской команды и извлекли 
уроки из этого поражения, то применить их на практике не сумели. Снова 11 шайб 
(правда две забросить все же удалось) и очередное крупное поражение.  
Екатеринбургская команда забросила трижды в стартовые восемь минут. Павел 
Воронков за пять минут оформил дубль, еще одна шайба на счету Владимира 
Кузнецова. Алексей Бархаткин сократил отставание, однако Максим Рассейкин 
на 18-й минуте подкараулил отскок на пятачке и снова поразил ворота Аделя 
Минегалиева. Во втором периоде хозяева довели счет до неприличного. 
Воронков оформил первый покер в сезоне, еще две шайбы на счету Артема 
Белоцкого и Юрия Муравьева.  
"Спутник" сумел забросить еще раз, но чудовищные проблемы в обороне дали о 
себе знать и в последние 20 минут. Окончательный счет матча - 11:2 в пользу 
"Авто". Дубли у Муравьева, Бархаткина и Белоцкого.  
ХК "Капитан" последним из команд МХЛ открыл сезон. В первом матче после 
возвращения ступинская команда принимала ХК "Рига". К восторгу собравшихся 
болельщиков, хозяева открыли счет на восьмой минуте. Автором первой шайбы 
в новой эре "Капитана" стал Даниил Пяткин. Рижане отыгрались на 35-й минуте 
после точного броска Давидса Круминьша, а спустя еще несколько минут вышли 
вперед усилиями Артура Хомякова. Окончательный счет на 58-й минуте 
установил Робертс Калькис. 3:1, победа рижан и неудачное начало для 
"Капитана".  
Волею календаря, дальневосточные команды встречались друг с другом четыре 
раза подряд, причем все встречи проходили в подмосковной Балашихе. Первые 
три встречи выиграл "Тайфун", а в последнем матче, который проходил 9 ноября, 
соперники устроили настоящее зрелище. 11 шайб на двоих и победа "Амурских 
Тигров" со счетом 5:6. Это была первая победа хабаровчан в сезоне.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763295/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сообщения не зафиксированы. 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Максим Рябков: "Бюджет оставался тем же, пока не договорились с 
Доусом" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 15 мая 2018) 

https://mhl.khl.ru/news/1/763295/


 

 

Директор "Автомобилиста" Максим Рябков в интервью KHL.ru - о подписании 
Найджела Доуса и Стефана Да Косты, о выборе нового главного тренера и о 
серьезных задачах клуба на будущий сезон.  
В десятом, юбилейном регулярном чемпионате КХЛ "Автомобилист" показал 
свой лучший результат за время выступлений в лиге, однако в плей-офф 
завершил выступления на стадии первого раунда. После окончания сезона 
екатеринбургский клуб сменил главного тренера - на место мэтра Владимира 
Крикунова пришел местный воспитанник Андрей Мартемьянов. А затем уральцы 
одну за другой начали взрывать трансферные бомбы - Найджел Доус, Дэн 
Секстон, Стефан Да Коста ! Директор "Автомобилиста" подтвердил: в жизни 
клуба начинается новый этап.  
"Советы Крикунова используем в будущем сезоне"  
- Начнем с завершившегося сезона. Какую оценку поставите команде?  
- Твердую четверку. Оценка была дана президентом нашего клуба Андреем 
Анатольевичем Козицыным, и она положительная. Удалось сделать многое, 
особенно по сравнению с сезоном 2016/2017. Многое, но не все из того, что было 
нам под силу.  
- Имеете в виду плей-офф?  
- С одной стороны, надо понимать, что мы встречались с одним из самых 
искушенных кубковых бойцов нашего хоккея - с магнитогорским "Металлургом". 
А с другой - все же есть вещи, которые нам не совсем удались, и даже которые 
совсем не удались: например, игра в большинстве. Не имеет смысла говорить в 
сослагательном наклонении, однако счет в серии был 2-2, и начинали мы ее с 
преимуществом своей площадки. Мы способны были проходить "Магнитку", 
шансы имелись, но вот использовать их мы не смогли.  
- Если говорить о прошлогодней селекции - в ней были неудачные шаги?  
- Откровенно неудачных - не было. Кроме того, селекцию трудно оценивать с 
точки зрения отдельных персоналий, здесь нужно смотреть по совокупности. А 
по совокупности прошлогодняя селекция привела нас к подъему в турнирной 
таблице на 12 строчек. В регулярном чемпионате "Автомобилист" стал третьим 
по результативности после двух "армейских" клубов. Это говорит о большом 
потенциале индивидуального мастерства игроков и командного взаимодействия 
в атаке. Надеюсь, такая игра была приятна глазу болельщика.  
Бюджет оставался практически тем же, пока нам не удалось договориться с 
Найджелом Доусом. Когда появилась возможность привлечь его, мы 
постарались увеличить финансирование. 
- Как оцените работу Владимира Крикунова?  
- Огромное спасибо Владимиру Васильевичу за полтора сезона в 
"Автомобилисте". Он пришел в команду, которая была на спаде, и сумел 
выстроить игру. В предыдущем сезоне нам не хватило совсем чуть-чуть, чтобы 
пробиться в плей-офф, шансы потеряли буквально за тур до конца "регулярки". 
А в нынешнем мы встречали Новый год на первом месте в таблице Востока, чего 
вообще никогда не было! Итоговый результат, как ни крути, стал лучшим за всю 
историю выступлений "Автомобилиста" в КХЛ. Заслуга Крикунова в этом очень 
велика. Мы очень рады, что нам довелось поработать с настоящим мэтром 
отечественного тренерского цеха.  
- Каковы причины расставания с Крикуновым? Это и правда было совместное 
решение?  
- Да, действительно. Владимир Васильевич еще перед сезоном говорил, что 
чемпионат 2017/2018 станет для него заключительным в карьере. Это была его 
собственная инициатива. Но главное - процесс становления "Автомобилиста", за 
который и взялся Крикунов, завершен. Сейчас должен начаться новый этап. 



 

 

Здесь логично уже не идти от года к году, а рассматривать некую среднесрочную 
перспективу. И мы рассчитываем, что сейчас у нас появился главный тренер и 
штаб, которые могут вести команду на протяжении нескольких лет. Будем 
оказывать Андрею Алексеевичу Мартемьянову и его помощникам всестороннюю 
поддержку.  
- В интервью KHL.ru Крикунов говорил: "Теперь знаю, что нужно "Автомобилисту", 
чтобы выиграть медали". Воспользовались его советами?  
- Мы хорошо побеседовали с Владимиром Васильевичем перед его отъездом из 
Екатеринбурга. Вообще я никогда не стеснялся советоваться с людьми, у 
которых есть большой жизненный и спортивный опыт, и которые искренне 
желают клубу успеха и добра. Определенная часть советов Крикунова будет 
использована "Автомобилистом" как в ближайшем сезоне, так и далее.  
Владимир Крикунов: "Мы должны были быть на месте "Трактора"  
"Лучшего завершителя атак, чем Доус, в КХЛ нет"  
- Трансферный рынок открылся две недели назад, и "Автомобилист" сразу стал 
его хедлайнером. На сколько в процентном соотношении вырос бюджет клуба?  
- Бюджет оставался практически тем же, пока нам не удалось договориться с 
Найджелом Доусом. В масштабах КХЛ это, безусловно, человек из ряда вон 
выходящий. Когда появилась возможность привлечь его в "Автомобилист", мы 
постарались увеличить финансирование. Спасибо нашим акционерам Андрею 
Козицыну, Игорю Кудряшкину, а также президенту Уральской горно-
металлургической компании Искандару Махмудову за эту поддержку и эту 
возможность. В итоге по сравнению с прошлым сезоном произошло увеличение 
бюджета приблизительно на 20%.  
- Переезд Доуса в Екатеринбург - это главная трансферная бомба последних 
дней. Как давно это планировалось?  
- Если вы обращали внимание на статистические показатели игроков 
"Автомобилиста" в прошедшем сезоне, то могли видеть, что все звенья, все 
нападающие у нас выступили очень ровно. Максимальная бомбардирская 
планка составила около 30 очков. С одной стороны, это равенство и позволяло 
нам на протяжении всего чемпионата держать высокую результативность и 
довольно безболезненно переживать моменты, когда некоторые форварды 
временно выбывали из-за травм. Но жизнь показала, что на самом деле нам 
остро необходим завершитель атак, "наконечник". А лучшего завершителя, чем 
Доус, в КХЛ на данный момент просто нет. Кроме того, на рынке этого 
межсезонья подобных людей и не было, только Найджел. Этот форвард 
демонстрирует стабильно высокий уровень на протяжении многих лет, это очень 
импонирует. Еще одно уникальное качество - он делает лучше игроков, которые 
выходят с ним в одной тройке.  
- Как шли переговоры?  
- Соглашения мы достигли 5 мая, то есть переговоры прошли достаточно быстро. 
Смею надеяться, что свою роль сыграла репутация "Автомобилиста" последних 
двух сезонов. Наш прогресс и позволил нам привлечь в свои ряды Найджела, а 
ему - рассмотреть Екатеринбург как место своего трудоустройства.  
- Чего вы ждете от Доуса?  
- Однозначно ждем от Найджела продолжения той результативной игры, которой 
он славился во времена выступлений за "Барыс". Также хотелось бы, чтобы Доус 
стал лидером команды не только в спортивном плане, но и лидером по духу, в 
раздевалке. У него есть все, чтобы собственным примером вести парней за 
собой, чтобы стать еще одним вожаком "Автомобилиста". У нас есть такие люди, 
но Найджел способен очень качественно дополнить их круг.  
"Предлагали Симакову работу в структуре клуба"  



 

 

- Еще одно громкое приобретение "Автомобилиста" - Стефан Да Коста. Уверены 
в нем?  
- Не будь мы уверены - не предложили бы Стефану контракт. Это очень 
качественный, мастеровитый игрок со средней результативностью на уровне 
КХЛ порядка балла за игру. Что очень важно - он всегда успешно проводил серии 
плей-офф.  
- Но ранее в ЦСКА он был подвержен травмам.  
- Мы наводили справки и подробно изучали документы, связанные с его 
повреждениями в предыдущие годы, советовались с медицинскими экспертами. 
Это достаточно молодой игрок, ему нет и 30. Пропуская первую половину этого 
сезона, Стефан не терял времени даром, он залечил все имевшиеся травмы, 
устранил все проблемы со здоровьем. А его дальнейшие выступления за 
"Женеву-Серветт" показали, что он набрал великолепную форму. Сейчас Да 
Коста - капитан сборной Франции на чемпионате мира, и мы ждем, что он станет 
отличным центром новой тройки "Автомобилиста". У Стефана есть все, чтобы 
провести полноценный сезон в нашей команде и принести ей большую пользу.  
- И еще один заметный трансфер: Дэн Секстон. Не сказать чтобы он мирно ушел 
из "Нефтехимика". Проблем не будет?  
- Трудно комментировать то, что происходило с игроками в других командах. Но 
я со своей стороны не представляю, какие могут быть проблемы с человеком, 
который стабильно отыграл пять сезонов в одном клубе. Это положительно 
характеризует его и как личность, и как спортсмена. Секстон входит в восьмерку 
лучших бомбардиров минувшей "регулярки", и мы надеемся, что Дэн станет 
одним из лидеров "Автомобилиста". У него может получиться отличная химия с 
Доусом и Да Костой. Повторюсь: ожидать от Секстона каких-либо проблем 
неспортивного плана - нет оснований.  
Мартемьянов может установить и поддерживать отличную атмосферу внутри 
команды. Он много общается с игроками, сегодня это крайне важно. Это 
современный, прогрессивный подход. 
- Среди ваших новичков - три топ-легионера. Прошедший сезон дал понять, что 
в иностранцев нужно вложить больше средств?  
- У нас появилась возможность взять людей топ-уровня по меркам КХЛ. Год 
назад такой возможности еще не было. При этом сохранили нашего основного 
вратаря Якуба Коваржа и нападающего Франсиса Паре, который провел 
хороший сезон. И да, мы немного изменили стратегию работы на рынке 
легионеров: наступает следующая стадия развития клуба, и новый вектор 
должен дать результат уже в будущем сезоне.  
- Ключевых российских игроков клуб сумел сохранить. Это удача?  
- Это показатель доверия хоккеистов к тому курсу, который выбрал 
"Автомобилист" под руководством УГМК. Пожалуй, за полтора года мы не 
потеряли ни одного игрока, которого хотели сохранить. И будем стремиться к 
тому, чтобы данная тенденция крепла.  
- С некоторыми хоккеистами "Автомобилист" расстался, и особняком здесь нужно 
отметить старожила команды Алексея Симакова.  
- Время не стоит на месте. Симаков - настоящая легенда для нас, и в личной 
встрече я говорил Алексею, что у него есть варианты продолжения работы в 
структуре клуба. Он в курсе, что это за варианты. Но пока Симаков хочет 
продолжить карьеру хоккеиста. Желаю ему очень большой удачи, и уверен, что 
многим командам опыт и мастерство Алексея могут принести огромную пользу.  
"Уверен, Мартемьянов может решать большие задачи"  
- Ожидать ли еще трансферов в ближайшее время?  



 

 

- В общем и целом комплектование команды мы уже завершили. В данный 
момент, правда, случился некоторый форс-мажор, но в течение пары дней эту 
проблему мы должны снять. У одного из членов нашего коллектива возникли 
проблемы со здоровьем, нужно произвести замену. Сейчас ведем работу, устная 
договоренность уже достигнута, осталось перенести ее на бумагу.  
Кроме того, ведется комплектование команд нашей системы - "Авто" и "Горняка". 
Мы стараемся, чтобы в них играли наши воспитанники, даем возможность 
парням проявить себя на профессиональном, взрослом уровне. В клуб ВХЛ 
приглашаем игроков до 23 лет, старше - это уже исключение из правил. 
Результаты "Горняка" должны для нас выражаться в первую очередь в 
подготовке качественных игроков, способных со временем помочь главной 
команде. Когда КХЛ согласно своей стратегии придет к жесткому потолку 
зарплат, наличие мощной обоймы собственных воспитанников будет жизненной 
необходимостью. Клубы придут к этой мысли в ближайшие сезоны, и здесь мы 
стараемся готовиться заблаговременно.  
- Новым главным тренером команды будет Андрей Мартемьянов. Почему он?  
- Андрей Алексеевич нам очень импонирует как профессионал и как человек. Он 
- плоть от плоти свердловского хоккея, настоящая легенда нашего города и 
нашего клуба! Работа, которую он за полтора года проделал в хабаровском 
"Амуре", вызывает уважение. Из-за разницы во времени многие люди в 
европейской части России и на Урале могли смотреть не только матчи своих 
команд, но и игры дальневосточных клубов, в частности "Амура". И скажу честно: 
ко второй половине сезона хабаровчане своим хоккеем, своим настроем 
вызывали все больше симпатии. В первую очередь это заслуга главного тренера.  
Также мы знаем, что Андрей Алексеевич способен установить и поддерживать 
очень хорошую атмосферу внутри команды. Он много общается с игроками, 
многое объясняет им, по сегодняшним меркам это крайне важно. Это 
современный, прогрессивный подход. И зная желание Мартемьянова трудиться 
в родном городе на благо родного клуба, мы приняли решение предложить 
контракт именно этому специалисту. Надеемся, сотрудничество сложится 
успешно.  
Процесс становления "Автомобилиста", за который взялся Крикунов, завершен. 
Сейчас начнется новый этап. Здесь логично уже не идти от года к году, а 
рассматривать среднесрочную перспективу. 
- Другие кандидатуры рассматривались?  
- Естественно, был определенный шорт-лист тренеров. Но говорить о нем уже не 
стоит. Наш тренер - Андрей Мартемьянов, и в бой мы пойдем вместе с ним.  
- Как долго и насколько гладко шли переговоры с Мартемьяновым?  
- Здесь тоже решение было принято достаточно быстро. Друг для друга мы не 
чужие люди, плюс Андрей Алексеевич уже имел опыт работы в Екатеринбурге. 
Правда, тогда ему досталось этакое "антикризисное управление". И несмотря на 
результат, болельщики помнят качественное изменение игры команды под его 
руководством. Располагая не самым сильным составом, "Автомобилист" начал 
набирать очки, давал бой любому сопернику. Это, кстати, было дополнительным 
фактором в пользу кандидатуры Мартемьянова. Уверен, этот тренер способен 
решать большие задачи. Он прошел все нужные для этого ступени.  
- В команде появились топ-легионеры, какие теперь задачи на сезон? Сразу 
Кубок Гагарина?  
- Конкретные задачи сформулируют учредители клуба ближе к началу сезона. 
Но главная цель - становиться лучше самих себя вчерашних, как бы банально 
это не звучало.  



 

 

- "Автомобилист" сейчас называют одним из фаворитов Востока. Давление на 
тренера, на игроков будет очень большим, от состава будут требовать отдачи. 
Клуб готов к этому?  
- У нас в составе собраны опытные люди, парни не робкого десятка, они многое 
в жизни видели, многое выиграли. Да и не бывает спорта высших достижений 
без давления! Так что не вижу в этом проблемы. У "Автомобилиста" сейчас есть 
все, чтобы справляться и с собственными нервами, и с соперниками на ледовой 
площадке.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/15/398246.html 
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К заголовкам сообщений 

Итоги сезона. ХК "Сочи": остановить СКА и одержать первую победу в 
плей-офф (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 15 мая 2018) 
KHL.ru продолжает подводить итоги десятого юбилейного сезона для клубов. На 
очереди - ХК "Сочи". Для приморского клуба прошедший чемпионат, без 
сомнения, тал шагом вперед. Даже несмотря на поражение в первом круге плей-
офф, команда Сергея Зубова запомнилась яркой игрой и неуступчивым 
характером.  
Предыдущий сезон для сочинцев оказался самым неудачным в их недолгой 
истории - команда впервые не смогла пробиться в плей-офф. Это привело к 
отставке тренера, который неизменно руководил ХК "Сочи" с момента его 
выступления в КХЛ - Вячеслава Буцаева. На смену ему пришел Сергей Зубов.  
В межсезонье клуб затеял масштабную перестройку состава - Илья Крикунов 
(лучший бомбардир), Оскар Фантенберг, Андре Петерссон, Андрей Костицын 
(лучший снайпер), Ренат Мамашев, - вот неполный список игроков, покинувших 
Сочи. Пришли новые легионеры, и если Кейси Уэллмэн и Шон Коллинз явно 
пришлись ко двору, то с нападающим Райаном Гарбаттом пришлось расстаться 
уже 1 октября, а Симон Энеруд был обменян на денежную компенсацию в 
"Сибирь" - команде требовалось усиление защитной линии. Неплохо в итоге 
проявил себя опытнейший Алексей Цветков, перешедший из "Динамо". 
Вратарскую бригаду в составе Константина Барулина и Дмитрия Шикина 
сочинцы сохранили.  
Как складывался чемпионат  
Старт команды в чемпионате получился настолько бурным, что его, наверняка 
помнят болельщики не только приморского клуба. 31 августа в Уфе ХК "Сочи" 
был уничтожен "Салаватом" - 3:11, однако спустя лишь два дня смог не только 
оправиться от разгрома, но и учинить его будущему обладателю Кубка Гагарина 
- "Ак Барсу" (5:0). Крупнее казанцы в нынешнем чемпионате не проигрывали.  
В конце сентября - начале октября у команды наступил спад: сочинцы проиграли 
пять матчей из шести, причем среди победителей южан оказались аутсайдеры - 
"Лада" и "Югра". 2 октября южане опозорились перед своими болельщиками, 
уступив "Авангарду" (0:6).  
Тем не менее, уже 11 октября именно сочинцам удалось сделать то, что не 
удавалось до этого никому - прервать на отметке 20 побед подряд рекордную 
серию СКА. Причем южане переиграли питерцев на их площадке (3:2 ОТ). После 

https://www.khl.ru/news/2018/05/15/398246.html
https://www.championat.com/hockey/news-3434767-rjabkov-bjudzhet-avtomobilista-byl-uvelichen-kogda-dogovorilis-s-dousom.html
https://allhockey.ru/news/show/325629-Direktor_Avtomobilista_uvelichili_bjudzhet_radi_podpisaniya_Dousa
http://vesti.kz/khl/250262/
https://www.sports.kz/news/glavnaya-transfernaya-bomba-v-avtomobiliste-podrobno-rasskazali-kak-udalos-podpisat-eks-kapitana-baryisa-dousa
https://www.sports.ru/hockey/1063194933.html


 

 

этого дела у команды стали понемногу налаживаться, она стала возвращать 
долги соперникам, которым уступила до этого. Однако, как ни парадоксально, 
регулярно обыгрывая топ-клубы, ХК "Сочи" так же регулярно имел проблемы с 
аутсайдерами - дважды в "регулярке" обыграв СКА, южане дважды умудрились 
уступить "Югре", из 9 очков в противостоянии с "Ладой" потеряли три.  
Ближе к концу года и в начале 2018-го ХК "Сочи" начал медленно, но верно 
подниматься по турнирной таблице. И 19 января, обыграв дома "Йокерит", 
обеспечил себе место в плей-офф. Вскоре выяснится, что именно финны станут 
соперником южан в первом раунде розыгрыша Кубка Гагарина.  
Болельщики сочинцев ждали плей-офф прежде всего с надеждой увидеть 
первую кубковую победу своей командой. Несмотря на то, что она дважды 
пробивалась в восьмерку, оба раза кубковый путь был весьма коротким - серии 
с московским "Динамо" и ЦСКА завершались со счетом (0-4). И 3 марта первая 
победа ХК "Сочи" в кубковом раунде состоялась. Для этого потребовалось 
сыграть в Хельсинки 4 периода. Лишь на третьей минуте второго овертайма 
Джонатон Блум, перешедший в клуб в конце декабря, забросил решающую 
шайбу.  
Однако эта победа стала и последней для ХК "Сочи" в сезоне. "Йокерит" сначала 
уверенно выиграл два матча с одинаковым счетом (7:2). После этого южане 
предприняли титанические усилия, чтобы вернуться в серию, но финны 
вцепились в результат мертвой хваткой. Драматичным получился четвертый 
матч - Юрки Йокипакка (еще один игрок, пришедший в клуб по ходу чемпионата) 
сравнял счет (2:2) за пять секунд до сирены, но в овертайме Пекка Йормакка 
принес победу "Йокериту". В пятом поединке сочинцы вели в счете (1:0) до 57-й 
минуты, но в итоге ничего не смогли поделать с гением Эли Толванена. Финский 
вундеркинд сравнял счет, а затем в дополнительное время завершил серию.  
Тренер  
Один из самых именитых российских защитников, олимпийский чемпион, 
двукратный обладатель Кубка Стэнли закончил игровую карьеру в СКА, там же в 
2011-м начал тренерскую в качестве помощника главного тренера. После 
отставки Андрея Назарова по ходу сезона 2015/16 Зубов принял команду и 
дошел с ней до полуфинала Кубка Гагарина. В марте 2017-го было объявлено о 
назначении Зубова главным тренером ХК "Сочи" вместо Вячеслава Буцаева.  
"Уметь играть только в закрытый хоккей или только в открытый - несложно. 
Нужно играть в современный хоккей, вот что важно", - заметил Зубов перед 
сезоном в интервью KHL.ru. Можно сказать, что первый опыт самостоятельной 
работы, начиная с предсезонной подготовки и до конца сезона, Зубову, 
несомненно, удался. Удалось удержать команду после не совсем удачного 
старта, провести точечное усиление и вписать в систему новичков, а затем и 
выйти в плей-офф, оказав там достойное сопротивление финнам. Стоит 
отметить, что вместе с Зубовым работал Айван Занатта, отлично знакомый ему 
по СКА.  
"У нас много ребят, которые получили опыт игры в плей-офф. Это пойдет нам на 
пользу, мы постараемся использовать этот опыт в нужном направлении и 
продолжим строить команду", - заметил Зубов после окончания серии с 
"Йокеритом". Спустя две недели клуб объявил, что российский специалист 
останется в команде еще на один сезон с возможностью продления на год.  
Лучший матч  
3 марта в Хельсинки ХК "Сочи" с "Йокеритом" открывали плей-офф-2018. Гостям 
удалось открыть счет усилиями Эрика О'Делла, получившего накануне матча 
капитанскую литеру. Однако финны, несмотря на удаление до конца игры Стива 
Мозеса, сумели не только сравнять счет, но и выйти вперед. Итог основного 



 

 

времени - 2:2, судьба игры решилась в овертайме. Четыре удаления ХК "Сочи" 
дали великолепные шансы хозяевам завершить встречу в свою пользу, однако, 
отражая бросок за броском, все большую уверенность обретал Барулин, не 
позволивший пробить себя в первые дополнительные 20 минут.Развязка в матче 
наступила на третьей минуте второго овертайма. Андрей Иванов набросил 
шайбу на ворота, в борьбу за нее с двумя соперниками вступил Джонатон Блум, 
в итоге толчея дезориентировала Заполски, и он упустил момент, когда шайба 
заползла в сетку. Просмотр эпизода был недолгим, и после него судьи 
зафиксировали первую в истории кубковую победу сочинцев.  
Худший матч  
2 октября в гости к ХК "Сочи" приехал "Авангард". За два дня до этого южане на 
арене "Шайба" потерпели поражение от "Югры" (3:4 ОТ), и болельщики 
надеялись на реванш. Однако все завершилось еще хуже. После неплохого 
первого периода, завершившегося со счетом 1:0 в пользу гостей, второй 
обернулся провалом. Сначала после передачи из-за ворот Анселя Галимова 
шайба попала в конек игрока хозяев и зашла в ворота. К 38-й минуте счет был 
уже 5:0, Галимов сделал дубль. В третьем периоде команды действовали менее 
активно, под занавес встречи Эрик Густафссон установил окончательный счет - 
6:0.  
Обычно сдержанный Сергей Зубов на сей раз высказался предельно жестко. 
"Играли в полтора звена, я думаю, что многим ребятам в нашей команде стоит 
открыть глаза, где-то посмотреть в зеркало. Так играть нельзя, это недостойно 
команды "Сочи", - заметил он.  
Открытия  
Для 23-летнего нападающего Павла Падакина нынешний сезон был похож на 
сказку. Годом ранее молодой игрок, помотавшийся по североамериканским 
лигам, дебютировал в КХЛ и неплохо заявил о себе. Но вряд ли кто-то мог 
предполагать, что в этом сезоне он не просто станет одним из ведущих игроков 
ХК "Сочи", лучшим из россиян бомбардиром команды с 31 (9+22) очком и 
великолепным показателем полезности (+21), а еще и попадет на Матч Звезд 
КХЛ в Астану. Мало того, станет одним из самых заметных его участников. Его 
эффектный полет в костюме "Сочимэна" вызвал восторг у зрителей и вошел в 
историю звездных шоу.  
Разочарования  
На Райана Гарбатта в Сочи возлагали большие надежды. 32-летний канадец с 
солидным (более 302 матчей) опытом выступлений в НХЛ наверняка должен 
был, по мнению руководства клуба, стать ударной силой команды. И, вроде бы, 
начиналось, все неплохо. Гол в дебютном матче, передачи в двух последующих. 
Однако затем все разладилось. Гарбат все чаще стал завершать матчи с 
отрицательным показателем полезности, за 9 матчей набрал лишь два очка, а 
тот первый гол так и остался единственным. В итоге 1 октября ХК "Сочи" объявил 
о расставании с Гарбаттом. Интересно, что до конца сезона он успел поиграть 
еще в двух клубах КХЛ - "Торпедо" и "Словане". Но также без особого успеха.  
Лучшие бомбардиры  
Регулярный чемпионат : Эрик О'Делл - 32 (14+18) очка, Кейси Уэллмэн - 31 
(10+21), Павел Падакин - 31 (9+22), Шон Коллинз - 29 (15+14), Евгений Лапенков 
- 27 (9+18).  
Плей-офф: Шон Коллинз - 4 (3+1), Эрик О'Делл - 4 (2+2), Джонатон Блум - 4 (1+3).  

https://www.khl.ru/news/2018/05/15/398240.html 
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Обзор дня: ЦСКА и "Спартак" будут жить под одной крышей 5 лет. 
Правильно ли это? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 мая 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
У меня было предчувствие, что в матче со словаками случится что-то плохое. Не 
знаю откуда оно взялось, но оно было. То ли мы выступаем на пределе 
возможностей, то ли, наоборот, слишком уверенны в себе. Но я ждал какого-то 
подвоха. Беда пришла откуда не ждали. Травму получил нападающий Максим 
Мамин. Конечно, врачи молчат, но я знаю, что все плохо. Про диагноз говорить 
не будем, но до конца турнира форвард точно не восстановится. Считается, что 
Мамин - не самый сильный в этой сборной. Он действительно играет не слишком 
ярко, но тем же словакам забил, его никто не сможет запугать, а единоборства 
он почти не проигрывает. Проблема в том, что Илья Воробьев теряет 
вариативность. Теперь запасных форвардов нет. Все будут выходить на лед и 
можно копаться лишь в сочетаниях звеньев. Со словаками должны были сыграть 
другие люди. Павел Бучневич оставался в запасе, Максим Шалунов был 
тринадцатым. Но уже утром повреждение получил Сергей Андронов и все 
поменялось. Из хорошего - игра Игоря Шестеркина. Он единственный, кто не 
пропускал на чемпионате мира. И в него все равно не верят, так как со шведами 
сыграет Василий Кошечкин. Впрочем, надеюсь, тренеры решат с основным 
вратарем после окончания группового турнира. И у Шестеркина должно быть 
больше шансов. 
ПЕРЕЕЗД  
Новость - бомба. ЦСКА покидает арену на Ленинградском проспекте и будет 
выступать в Парке легенд, где уже прописались "Спартак" и "Динамо". Оставим 
в стороне тему, что в таком городе лишь одна площадка хорошего уровня и все 
стремятся туда. ЦСКА надо похвалить за это решение. Не может солидный клуб, 
с таким бюджетом играть в сарае, куда просто противно приходить. Там нет 
нормальной парковки, вокруг арены не чистят лед, а на креслах нельзя занять 
такую позу, чтобы тебе было удобно. Но теперь возникает другой вопрос - как 
поместятся три команды на одном стадионе? Да, у "Динамо" есть Петровский 
парк, но он еще не готов, его сдадут к октябрю (так обещают - можно месяц 
прибавить), кроме того, с переездом не все так просто юридически. Это когда 
начинали реконструкцию, то будущий стадион принадлежал хоккеистам. Затем 
все доли уже продали и теперь надо будет договариваться об аренде. Но и это 
не наши проблемы. Допустим, "Динамо" проведет ближайший месяц на выезде. 
Но тогда будет разрушен весь календарь турнира, а нам обещали стройность. 
Плюс это удар по Владимиру Воробьеву. Начинать с 6-8 матчей на чужом льду - 
это испытание для тренера и его команды, которая собирается заново. 
АЗЕВЕДО ОСТАЕТСЯ В КАЗАНИ  
Завершилась одна из главных интриг в комплектовании "Ак Барса". Джастин 
Азеведо и его представители приняли правильное решение и теперь форвард 
два года проведет в Казани. Да, возможно, в Москве канадец бы заработал 
больше, но в тех суммах, что фигурировали, он бы не выиграл слишком много. 
Потерять 10-20 миллионов при его зарплате не так и существенно. Бонусами 
отобьет. И нет смысла уходить из команды, где ты выигрывал, где тебя знает и 
не трогает тренер, где вокруг тебя строят команду, а самого ценят необычайно. 
Я неоднократно был в Казани и по бытовым условиям там даже гораздо лучше, 
чем в Москве. С Игорем Никитиным бы Джастин точно не сработался, а слухи о 
смене тренера могут и не подтвердиться. Поздравим "Ак Барс" с маленькой 
победой. 
ЕМЕЛИН УЙДЕТ ИЗ "НЭШВИЛЛА"  



 

 

Как мы и предполагали еще в середине сезона Алексей Емелин выходит на 
рынок свободных агентов. "Нэшвилл" не будет предлагать ему контракт, но это 
не стало сенсацией. Они бы и обменяли игрока, отдали бы куда-нибудь, но не 
было спроса, а выкупать годовое соглашение бессмысленно. Емелин должен 
был выступать в "Вегасе", но его обменяли на выбор в третьем раунде драфта. 
Нормальная цена. Думаю, что "хищники" взяли игрока в обмен даже не на выбор, 
а на то, чтобы не трогали других на драфте расширения. Но Алексей сразу не 
попал в систему Лавиолетта. Его игровое время неуклонно снижалось, он сам 
заметно сдал, а клубу были не нужны его козыри - частые (иногда 
бессмысленные) силовые приемы. В плей-офф он играл мало, а затем вылетел 
из состава. Уверен, что Алексенй будет ждать 1 июля, чтобы оценить 
предложения. И если не найдет ничего подходящего, то уедет в "Ак Барс ".  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-i-spartak-budut-zhit-pod-odnoy-
kryshey-5-let-pravilno-li-eto-1408910/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Денис Куляш перешел в "Северсталь", Попов остался в ЦСКА 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 15 мая 2018) 
KHL.ru продолжает знакомить болельщиков с наиболее заметными 
трансферами межсезонья-2018.  
Защитник Денис Куляш подписал соглашение сроком на один год с 
"Северсталью". Прошлый сезон игрок начинал в "Салавате Юлаеве", затем по 
ходу регулярного чемпионата перешел в "Автомобилист".  
Александр Попов заключил новый однолетний контракт с московским ЦСКА.  
Новичком "Куньлунь Ред Стар" стал чешский защитник Томаш Кундратек, 
соглашение заключено на один сезон.  
"Спартак" заключил двусторонний контракт с нападающим Виктором Бобровым 
на один сезон.  

https://www.khl.ru/news/2018/05/15/398270.html 
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ЦСКА подписал новый контракт с хоккеистом Поповым на один год (ТАСС, 
Москва, 15 мая 2018) 
Предыдущее соглашение 37-летнего хоккеиста с ЦСКА истекло 30 апреля 
Московский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) ЦСКА подписал новое 
соглашение с нападающим Александром Поповым на один сезон. Об этом ТАСС 
сообщили в армейском клубе. 
Контракт 37-летнего хоккеиста с ЦСКА истек 30 апреля. 
"Мы подписали новое соглашение с Поповым сроком на год", - сообщили в клубе. 
В прошедшем регулярном чемпионате КХЛ Попов набрал 19 очков (7 шайб + 12 
передач) в 36 матчах. В плей-офф он отметился двумя заброшенными шайбами 
и сделал 11 передач. 
Попов является чемпионом мира 2012 года, участником Олимпийских игр - 2014 
в Сочи. Чемпион России 2004 года в составе омского "Авангарда".  

http://tass.ru/sport/5200547 
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• Газета.Ru, Москва, 15 мая 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 15 мая 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 15 мая 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 15 мая 2018 

• Р-Спорт, Москва, 15 мая 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 мая 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 мая 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 15 мая 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 15 мая 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 мая 2018 

• 365 дней (365news.biz), Москва, 15 мая 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 мая 2018 

• News2world.net, Москва, 15 мая 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 15 мая 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 15 мая 2018 

• Документы и Факты (dofa.news), Санкт-Петербург, 15 мая 2018 

• Лента новостей Иркутска (irkutsk-news.net), Иркутск, 15 мая 2018 

• Kp.ru, Москва, 15 мая 2018 

• Cska.in, Москва, 15 мая 2018 

• ЦСКАНЬЮС (cskanews.com), Москва, 15 мая 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 15 мая 2018 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 15 мая 2018 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 15 мая 2018 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

Бывший защитник "Торпедо" Томаш Кундратек стал игроком "Куньлунь 
Ред Стар" (Чемпионат.com, Москва, 15 мая 2018) 
Бывший защитник "Торпедо" Томаш Кундратек стал игроком "Куньлунь Ред 
Стар", информирует пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. 
Соглашение заключено на один сезон. 
В минувшем сезоне 28-летний чешский защитник забросил 2 шайбы и сделал 11 
голевых передач в 53 матчах регулярного сезона при полезности "-3". В 4 матчах 
плей-офф на его счету 1 (1+0) очко и показатель полезности "+2". 
За карьеру в КХЛ хоккеист также выступал за рижское "Динамо" и братиславский 
"Слован". В общей сложности он провел 156 матчей и набрал 51 (17+34) очко при 
показателе полезности "-4". 

https://www.championat.com/hockey/news-3434895-byvshij-zaschitnik-torpedo-
tomash-kundratek-stal-igrokom-kunlun-red-star.html 

Похожие сообщения (11): 

• Profi-news.ru, Москва, 15 мая 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 15 мая 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 15 мая 2018 

https://profi-news.ru/sport/20180515/695264/
https://newsae.ru/sport/15-05-2018/cska_podpisal_novyy_kontrakt_s_hokkeistom_popovym_na_odin_god/
http://cska-hockey.ru/news/Novosti_kluba/aleksandr_popov_ostaetsya_v_tsska_eshche_na_god/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/05/15/n_11535457.shtml
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1053039-popov-ostaetsja-v-cska-esche-na-odin-sezon
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_67875/
https://www.championat.com/hockey/news-3434885-napadajuschij-aleksandr-popov-zakljuchil-kontrakt-s-cska.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180515/1136928190.html
https://allhockey.ru/news/show/325635-CSKA_prodlil_kontrakt_s_Aleksandrom_Popovym
https://www.sports.ru/hockey/1063185697.html
https://gazeta-margust.ru/cska-podpisal-novyjj-kontrakt-s-khokkeistom-popovym-na-odin-god
http://www.hockey-world.net/khl/193456-aleksandr-popov-podpisal-novyj-kontrakt-s-tsska
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/cska-prodlil-kontrakt-s-popovym-1408969/
http://365news.biz/news/sport/55253-hokkeynyy-klub-cska-prodlil-soglashenie-s-napadayuschim-aleksandrom-popovym.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/218741/
http://news2world.net/novosti-sporta/tsska-na-god-prodlil-kontrakt-s-hokkeistom-popovim.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI853234_CSKA_podpisal_kontrakt_s_37_letnim_forvardom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI853234_CSKA_podpisal_kontrakt_s_37_letnim_forvardom
http://dofa.news/popov-prodlil-soglashenie-s-cska/
http://irkutsk-news.net/other/2018/05/15/74974.html
https://www.irk.kp.ru/online/news/3114802/
https://cska.in/hockey/news/text/44012/aleksandr-popov-ostaetsya-v-cska-eshche-na-god/
http://cskanews.com/phc-cska/news-phc-cska/aleksandr-popov-ostaetsya-v-cska-eshhe-na-god/
http://belarushockey.com/khl/news_list/news212142/
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/1700153.html
http://1946.ska.ru/news/view/napadaiushchii-alieksandr-popov-zakliuchil-kontrakt-s-tsska/
http://www.ska.ru/news/view/napadaiushchii-alieksandr-popov-zakliuchil-kontrakt-s-tsska/
https://www.championat.com/hockey/news-3434895-byvshij-zaschitnik-torpedo-tomash-kundratek-stal-igrokom-kunlun-red-star.html
https://www.championat.com/hockey/news-3434895-byvshij-zaschitnik-torpedo-tomash-kundratek-stal-igrokom-kunlun-red-star.html
https://profi-news.ru/sport/20180515/695292/
https://www.championat.com/hockey/news-3434895-byvshij-zaschitnik-torpedo-tomash-kundratek-stal-igrokom-kunlun-red-star.html
https://allhockey.ru/news/show/325637-Kun_lun_podpisal_cheshskogo_zaschitnika_vystupavshego_za_3_kluba_KHL


 

 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 мая 2018 

• Sport.ру, Москва, 15 мая 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 15 мая 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 15 мая 2018 

• Sports.ru, Москва, 15 мая 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 15 мая 2018 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 15 мая 2018 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" подпишет форварда "Рейнджерс" Деарне (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 15 мая 2018) 
По информации TVA Sports нападающий "Рейнджерс" Давид Деарне переедет в 
Россию. Он будет выступать в КХЛ за "Локомотив".  
Детали сделки не разглашаются. 31-летний канадец в текущем сезоне провел 71 
матч за "рейнджеров" в регулярном чемпионате НХЛ и набрал 28 (6+22) очка. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/smi-lokomotiv-podpishet-forvarda-
reyndzhers-dearne-1409044/ 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" заключил новый контракт с Данилом Файзуллиным 
(Чемпионат.com, Москва, 15 мая 2018) 
"Авангард" заключил новый контракт с нападающим Данилом Файзуллиным 
информирует официальный сайт омского клуба. Соглашение заключено на два 
сезона. 
В сезоне-2017/18 форвард провел за омскую команду 36 матчей в регулярном 
чемпионате, в которых набрал 12 (4+8) очков при показателе полезности "+5". В 
плей-офф не набрал очков в 2 матчах и заработал "-2" в графе полезности. 
За карьеру в КХЛ 24-летний хоккеист также выступал за "Ак Барс" и "Амур". В 
общей сложности Файзуллин принял участие в 101 матче, забросил 12 шайб и 
сделал 16 результативных передач при полезности "+13". Следующий сезон 
станет для нападающего шестым в лиге. 

https://www.championat.com/hockey/news-3434819-avangard-zakljuchil-novyj-
kontrakt-s-danilom-fajzullinym.html 

Похожие сообщения (27): 

• Profi-news.ru, Москва, 15 мая 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Сборная России по хоккею 

 
Швеция прервала черную серию в матчах с Россией. И отправила нас на 
Канаду (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 15 мая 2018) 
Россия уступила Швеции (1:3) и теперь сыграет в четвертьфинале чемпионата 
мира с Канадой.  
То, что у шведов возникнут проблемы в этой игре, я понял по тому, как приехала 
наша команда. Тренер-методист нашей команды Ларс Юханссон, спускаясь по 
лестнице, уронил бутылку. Затем побежал за автобусом, так как забыл там 
аккредитацию. Это явно были сигналы. Не день скандинавов.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kunlun-podpisal-kontrakt-s-eks-zaschitnikom-vashingtona-1408965/
https://www.sport.ru/hockey/kunlun-podpisal-kontrakt-s-byvshim-zaschitnikom-vashingtona/article396960/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI853233_Byvshij_zashhitnik_Torpedo_prodolzhit_karjeru_v_Pekine
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI853233_Byvshij_zashhitnik_Torpedo_prodolzhit_karjeru_v_Pekine
https://www.sports.ru/hockey/1063190309.html
http://www.hawk.ru/news/31132/
http://1946.ska.ru/news/view/byvshii-zashchitnik-torpiedo-tomash-kundratiek-stal-ighrokom-kun-lun-ried-star/
http://www.ska.ru/news/view/byvshii-zashchitnik-torpiedo-tomash-kundratiek-stal-ighrokom-kun-lun-ried-star/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/smi-lokomotiv-podpishet-forvarda-reyndzhers-dearne-1409044/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/smi-lokomotiv-podpishet-forvarda-reyndzhers-dearne-1409044/
https://www.championat.com/hockey/news-3434819-avangard-zakljuchil-novyj-kontrakt-s-danilom-fajzullinym.html
https://www.championat.com/hockey/news-3434819-avangard-zakljuchil-novyj-kontrakt-s-danilom-fajzullinym.html
https://profi-news.ru/sport/20180515/695246/


 

 

В Копенгагене очнулись спекулянты. Все больше и больше людей стоят с 
табличками, предлагая билеты, а раньше их не было. Самые умные продавали 
уже билеты на полуфинал и финал, причем по какой-то дикой цене, хотя их 
можно было купить в кассе. Они еще есть в свободной продаже - и их много.  
Я стоял перед входом на стадион, старался увидеть знакомые лица и немного 
огорчился, что тренеры КХЛ почему-то не приехали в Данию. Майк Бэбкок 
прибыл, а наши не все. Э, ну вы чего? Я понимаю, что отпуск, но такие турниры 
пропускать нельзя никому. Увидел Илью Воробьева, но он тут с первого дня. 
Поздоровался с Александром Савченковым, который не так давно работал в 
"Локомотиве", помогая Алексею Кудашову.  
- Отдыхаете? - говорю.  
- Я теперь тренер сборной, - сообщил он.  
Бедный Илья Воробьев, думаю.  
- В России создается новая юниорская сборная для игроков, которым 16 лет, - 
сказал Савченков. - Их возглавлю.  
О, теперь такую команду возглавит честный человек. Уверен, что ему-то агенты 
взятки предлагать не будет - он может и врезать за это.  
Эмоции пользователей "Яндекса" на события матча Россия - Швеция. 
БЕЛОРУССИЯ  
Встретил тренера "Сибири" Владимира Юрзинова.  
- Мы в Новосибирске сейчас провели сбор для молодых, - рассказал он. - Но не 
те сборы, когда бегают кроссы, а занимались бросками, игровыми моментами. 
Спортсменам это очень интересно. Вы, кстати, с чего взяли, что у меня непростой 
характер-то?  
- Да уже наслышан, - буркнул я. - Но ведь это в хорошем смысле. Работать с 
вами трудно, а я же с вами не работаю.  
- Вы путаете сложный характер и требовательность, - объяснил Юрзинов. - Но 
это разные понятия. А так я вообще не сложный в том смысле, что вы имеете в 
виду. Не бегаю за игроками, не принюхиваюсь. Что вы делаете в обычной жизни 
- меня не интересует. Мне нужен результат на льду.  
- Думаю, в пятерку попадете, - я быстро прикинул шансы "Сибири".  
Юрзинов смутился.  
- Нам надо попасть в плей-офф, - усмехнулся он. - И у нас не такой богатый клуб, 
чтобы мы могли на рынке работать спокойно. И потому каждого игрока 
обсуждаем. Просто люди нам не нужны. Нам нужные полезные ребята.  
Тем временем сборная Белоруссии закончила свой трудный сезон в группе 
сильнейших и успешно проиграла и заключительный матч, ведя в счете. 
Словацкие хоккеисты выходили к людям вместе с проигравшими, 
фотографировались с болельщиками, не торопились уходить. Белорусы же 
выглядели угрюмыми. Им еще выслушивать президента.  
РОССИЯ ВПЕРВЫЕ ЗА 14 ЛЕТ ПРОИГРАЛА ШВЕДАМ НА ЧЕМПИОНАТЕ МИРА  
 Сборная Швеции прервала 11-матчевую безвыигрышную серию в 
противостоянии со сборной России в рамках чемпионатов мира. В последний раз 
россияне уступали "Тре Крунур" в первом групповом турнире провального для 
нашей команды турнира в Чехии в 2004 году - 2:3. С тех пор в 11 встречах было 
одержано 10 побед (восемь в основное время) при одной ничьей.  
Эмоции пользователей "Яндекса" на события матча Россия - Швеция. 
ХОККЕЙ  
Что же это была за чудо-игра! От первого периода было невозможно оторваться, 
а наши хоккеисты делали все настолько правильно и идеально, что даже 
становилось страшно. После первого периода было уже все равно, на кого мы 



 

 

попадем в четвертьфинале. Канада? Латвия? Дания? Какая разница. Играли мы 
правильно. Но второму перерыву все пошло немного не так.  
Никита Трямкин оказался в запасе, гулял по пресс-центру - как-нибудь после 
чемпионата мира я расскажу, почему он немного не в идеальной форме. Да уже 
в эфире на Ютуб-канале "СЭ" экс-тренер "Автомобилиста" Владимир Крикунов 
встал на защиту игрока.  
- Никита ездил на все турниры со сборной, много играл за клуб в чемпионате и 
плей-офф. И у него был перелом, так что не надо предъявлять претензии к его 
физической форме.  
Трямкин выслушал эти слова, кивнул, но подробности про повреждение только 
после чемпионата мира. Так вот, Никита подошел и говорит:  
- У нас один шанс переиграть шведов - бить их, - сообщил он.  
Я кивнул. Шведы такие. Начинаешь их колотить - они сразу теряются, стесняются 
и психуют.  
- Но эти шведы сами нас начали бить, - продолжил Никита. - Удивительно, но это 
нам даже на руку.  
Бить же шведы начали с Ильи Михеева, которого ткнули лицом в борт. Не знаю, 
почему арбитры выписали две минуты, а не больше - видимо, потому, что 
нападающий "Авангарда" бодро встал и поехал на смену.  
Но тут к Рикарду Раккелю подъехал Богдан Киселевич, схватил соперника за 
майку, а Сергей Андронов толкнул игрока. Майка порвалась, что вообще тоже 
результат. Наши даже немного поиграли "пять на три", но не успели забить, 
впрочем, большинство все равно реализовали.  
Наших же, к счастью, пока ругать не за что. Мы пропустили две шайбы во втором 
периоде, но не развалились и продолжали делать то, что советовали тренеры. 
Опять эти индивидуальные ошибки, из-за которых все время проблемы. Плюс 
все-таки мы должны внимательно относиться к своим голевым моментам. Могли 
забивать, могли, но никак не попадали. 
И большинство не пошло, когда наши получили две минуты после фола на 
Евгении Дадонове. И вообще мы прижались к воротам, хотя нам позволяли 
атаковать. Чего уж там. Теперь - Канада. Ради этого матча можно и проиграть. 

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/shveciya-prervala-chernuyu-
seriyu-v-matchah-s-rossiey-i-otpravila-nas-na-kanadu-1409200/ 

К заголовкам сообщений 

Капризов - пятый россиянин, забивший шесть голов на дебютном ЧМ 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 16 мая 2018) 
Гол в ворота сборной Швеции стал для нападающего ЦСКА Кирилла Капризова 
шестым на чемпионате мира в Дании. 21-летний форвард оказался пятым 
игроком сборной России, которому удалось на дебютном чемпионате мира 
отличиться больше пяти раз. Рекорд среди дебютантов принадлежит Виктору 
Тихонову. На золотом ЧМ-2014 он поразил ворота соперников восемь раз.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/news/kaprizov-pyatyy-rossiyanin-zabivshiy-
shest-golov-na-debyutnom-chm-1409219/ 

К заголовкам сообщений 

5 причин, почему Кошечкин, а не Шестеркин первый номер России на ЧМ 
(Чемпионат.com, Москва, 15 мая 2018) 
Оба голкипера радуют, но опыт Василия сейчас нужен больше. 
Сегодня, 15 мая, сборная России проведет заключительный матч группового 
этапа на чемпионате мира в Дании. Соперник серьезный - сборная Швеции. 

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/shveciya-prervala-chernuyu-seriyu-v-matchah-s-rossiey-i-otpravila-nas-na-kanadu-1409200/
http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/shveciya-prervala-chernuyu-seriyu-v-matchah-s-rossiey-i-otpravila-nas-na-kanadu-1409200/
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Место в воротах россиян займет Василий Кошечкин. Объясняем, почему именно 
он является основным голкипером сборной на этом турнире, хотя Игорь 
Шестеркин тоже очень хорош. 
Спокойствие 
 - Мне бы спокойствие Кошечкина, - заявил Шестеркин журналистам в микст-зоне 
после победного матча с командой Словакии. 
Игорь провел эту игру уверенно, но сам нашел в себе недочеты, которые нужно 
устранять. 22-летний вратарь признался, что подсматривает у Кошечкина и 
удивляется, насколько тот спокоен. Спокойствие Кошечкина передается и 
защитникам команды, которые прекрасно чувствуют подобные моменты. Во 
многом от спокойствия и уверенности вратаря зависит надежность 
оборонительных редутов команды. Особенно это необходимо учитывать в 
матчах с сильными соперникам, к которым относится сборная Швеции. 
Турнирная таблица чемпионата мира по хоккею 2018  
Опыт 
Кошечкин - вратарь опытный. В этом плане он однозначно превосходит 
Шестеркина. Василий давно является основным голкипером "Магнитки", выиграл 
с командой два Кубка Гагарина, став самым ценным игроком финала в 2017 году. 
Есть в активе Кошечкина победа на чемпионате мира 2007 года, а также на 
Олимпиаде в Южной Корее, где голкипер-гренадер был основным стражем ворот 
россиян. До старта чемпионата мира терзали сомнения, хватит ли Кошечкина в 
психологическом и физическом плане, справится ли он? Сезон для него 
получился тяжелым. Но нынешнее мировое первенство развеяло эти сомнения. 
Василий в полном порядке. 
Ключевые моменты 
Кошечкин известен как голкипер, способный поймать кураж и 
продемонстрировать отличную игру в ключевые моменты даже не матча, а всего 
турнира. Подобные качества очень ценятся тренерским штабом. Да, Шестеркин 
провел две встречи на ноль - с Беларусью и Словакией. И если с белорусами в 
их нынешнем состоянии пропустить сложно, то словаки во втором и третьем 
периодах серьезно прибавили. Поэтому Игоря, разумеется, нельзя не похвалить. 
Но кто знает, как он проявит себя в решающий момент, когда на кону будет стоять 
нечто большее, нежели три очка в группе? Все-таки Шестеркину нужно еще 
немного заматереть. Все это приходит со временем и по результатам 
плодотворной работы. 
Шестеркин - второй номер в СКА 
То, что Шестеркин выиграл конкуренцию у Ильи Сорокина за право быть вторым 
вратарем национальной команды на чемпионате мира, уже огромный прорыв 
для Игоря. Сорокин, кстати, является первым номером ЦСКА, а вот Шестеркин в 
СКА в последние годы был вторым, так как решающие матчи неизменно 
доверяли финну Микко Коскинену. У Кошечкина в этом плане полный порядок, 
он - безоговорочный первый номер "Металлурга", постоянно имеющий игровую 
практику. Кстати, именно поэтому Магнитогорск покинул молодой Илья 
Самсонов, так и не сумевший потеснить опытного партнера. Немудрено, что 
тренеры сборной сделали ставку на того, кто больше и чаще выступал в клубе 
по ходу регулярного чемпионата и серии плей-офф. 
Шестеркин впервые сыграл на чемпионате мира 
Игорь - дважды бронзовый призер чемпионатов мира в составе сборной России 
в 2016 и 2017 годах. Однако тогда талантливому спортсмену не посчастливилось 
выйти на лед. Теперь же его мечта воплотилась в жизнь, чему сам Игорь 
несказанно рад. Повторимся, Шестеркин уже совершил прорыв сразу по 
нескольким показателям и в любом случае может занести себе в актив нынешнее 



 

 

первенство планеты, но сваливать на молодого парня все и сразу тоже 
неправильно. Игоря нужно подводить к основе постепенно, обкатывая в матчах 
с соперниками уровня Беларуси и Словакии. Нет сомнений, что через год-другой 
он будет играть и со Швецией, Канадой или Финляндией. Пока же лучше 
перестраховаться и довериться опыту Кошечкина. Времени для экспериментов 
сейчас нет. 

https://www.championat.com/hockey/article-3434971-pochemu-vratar-vasilij-
koshechkin--pervyj-nomer-rossii-na-chm-2018.html 

К заголовкам сообщений 

"Надеемся, знаем о Канаде все, что нужно". Воробьев - о шведах и 1/4 
финала (Чемпионат.com, Москва, 16 мая 2018) 
Со шведами нужно было забивать второй гол, и тогда бы играли с Латвией. 
Сборная России по хоккею проиграла Швеции на чемпионате мира-2018 и заняла 
второе место в группе А. В четвертьфинале наша команда сыграет со сборной 
Канады. Главный тренер россиян Илья Воробьев рассказал о матче со шведами, 
обрезах Капризова и розыгрыше большинства. 
"Если бы забили второй гол, игра бы сложилась по-другому" 
 - Сегодня у сборной России была проверка боем?  
 - Послезавтра в это же время будем знать больше. 
 - Два матча с серьезными соперниками - два поражения. Это настораживает?  
 - Настораживает. Будем стараться этого не допустить. 
 - Не повезло или уже тяжело против мастеров такого уровня?  
 - Они были немножко посвежее, в том числе в завершении. Будем работать. 
 - Решили, кто сыграет в четвертьфинале: Кошечкин или Шестеркин?  
 - Сейчас с кипящей головой я решил? 
 - Снова пропустили во втором периоде. С дальней скамейкой у нас все плохо?  
 - Если я правильно помню, одну мы пропустили в меньшинстве. Ключевой 
момент - если бы в начале матча забили второй гол, наверное, игра бы по-
другому сложилась. 
 - У нас практически в каждом матче проблемы во втором периоде.  
 - У многих ребят это первый чемпионат мира, им еще не хватает опыта. 
 - Мамин выбыл до конца турнира?  
 - Да. 
"Капризов рискует, но риск не всегда оправдан" 
 - У Капризова сегодня, как и в нескольких предыдущих матчах, были обрезы. Это 
тоже связано с опытом?  
 - Ему не так много лет, чтобы нести на себе такую ношу. Поэтому, конечно, я ему 
говорю каждый раз, и он понимает. Это его игровитость, он - игрок. Пытается 
сыграть каждую ситуацию до конца, но где-то у него есть не совсем оправданный 
риск, а риск всегда должен быть оправданным. Но он многое делает впереди. 
 - Звено Андронова сегодня не справилось со своими задачами?  
 - Не то чтобы не справилось. Если вы заметили, шведы играли в три полных 
звена, которые у них атакующие, а еще пять человек выходили только в 
меньшинстве. 
 - По Шалунову что скажите?  
 - Работаем дальше, будем думать. 
 - Его удаления были необязательными?  
 - А есть обязательные удаления? Только когда на пятаке сносишь. 
 - Трямкин не попал в состав - это воспитательная мера?  
 - Нет. У нас выздоровел Динар Хафизуллин, поэтому он играл. 

https://www.championat.com/hockey/article-3434971-pochemu-vratar-vasilij-koshechkin--pervyj-nomer-rossii-na-chm-2018.html
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 - Чего не хватало при игре в большинстве?  
 - Немножко движения. И бросков. Во второй бригаде большинства - однозначно 
бросков. Говорили ребятам, но шведы довольно-таки неплохо сыграли, все 
перекрывали. 
 - Вы видели Канаду на этом турнире?  
 - У нас ездил туда скаут, смотрел два матча и надеемся, привез нам все, что 
нужно о них знать. 
 - Почему не стали менять Кошечкина на шестого полевого игрока при счете 1:3, 
когда шайба была в зоне шведов?  
 - Шайба была в их зоне? 
 - Оставалось 35 секунд.  
 - Мы искали возможность, но, на наш взгляд, ее не было. 

https://www.championat.com/hockey/article-3435565-rossija--shvecija--13-chto-
skazal-glavnyj-trener-sbornoj-rossii.html 

К заголовкам сообщений 

Дацюк: для хоккея хорошо, что матч Россия - Канада пройдет на ранней 
стадии плей-офф (Р-Спорт, Москва, 16 мая 2018) 
Хорошо для хоккея и для всех болельщиков, что сборные России и Канады на 
чемпионате мира в Дании сыграют уже в четвертьфинале турнира, такую игру 
откладывать не стоит, считает капитан российской команды Павел Дацюк. 
Сборная России во вторник в Дании проиграла команде Швеции со счетом 1:3 
(1:0, 0:2, 0:1) в заключительном матче группового этапа. Соперником россиян в 
четвертьфинале станет команда Канады. Игра состоится 17 мая. 
"Хорошо для хоккея и для всех болельщиков, что мы (сборные России и Канады) 
сыграем послезавтра. Интересный матч. Зачем его откладывать?", - сказал 
Дацюк журналистам. 
Комментируя матч со сборной Швеции, нападающий отметил: "Всегда так 
бывает, что нужно разбежаться. Как ни готовишься, все равно тяжеловато в 
первом периоде. Второй уже более-менее, хоть мы его и проиграли. А вот третий 
был для нас самым удачным. Мы начали больше атаковать и начали играть в 
свой хоккей".  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180516/1136960590.html 

Похожие сообщения (34): 
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К заголовкам сообщений 
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